



上石小だより

～ やさしさ かしこさ たくましさ ～

第 11 号
平成 30 年 3 月 1 日
練馬区立上石神井小学校
校長 井 口 洋

振り返り、次のステージへ

校 長 井 口 洋

2月25日(日)まで、開催されていた平昌オリンピックでは、日本勢は冬季五輪史上最多のメダルを獲得しました。それぞれの選手の競技する姿は素晴らしく、美しく見え、頑張ることの大切さ、素晴らしさを改めて感じました。金メダルをはじめとするメダルを獲得した選手のコメントは、それぞれに印象に残るものでしたが、期待されつつも残念ながらメダルに届かなかった選手の競技後のコメントが大変興味深かったので紹介します。

ノルディックスキー複合個人ラージヒルで5位となった 渡部 暁斗選手は「向こう側(上位)に行くためには、まだ何かが足りない。改めて感じたレースだった。」「厳しかったですね。ハイペースで入り、力を使ってしまった。接触なしで行ったとしても体力を消耗していたので、結果はあまり変わらなかったと思う。団体戦でメダルを取れるようにしたい。」

また、男子ジャンプでノーマルヒル、ラージヒル、団体に出場した 葛西 紀明選手は男子団体の試合後に「僕の力は半分しか出していない。」「(次回 2022 年北京五輪へ) 目指すというか、もう絶対に出ます。」

二人に共通しているのは、試合を終えて自分を振り返り、何が足りなかったのか、何がいけなかったのかを考えたことと、次の機会に頑張ろうと意欲をもったことではないでしょうか。

学校では、3月は1年間のまとめをする時期です。6年生は、小学校生活を振り返り、小学校生活最後の授業である「卒業式」に向けて、自分自身をさらに向上させていきます。5年生は、在校生代表として卒業を祝うとともに、今後は最高学年として学校全体をリードしていくという気持ちを高め、行動していきます。また、1年生は、来年度の入学式での新2年生としての参加に向けて、練習等を頑張っています。きっと素晴らしい、入学式を演出してくれることと思います。その他の学年も進級に向けて様々な取り組みを行います。自分自身を振り返り、次のステージへ向けて、めあてをもって取り組んでいってほしいと願っています。

今年度も、地域や保護者の皆様の御協力・御支援によって、本校の子供たちは、安全に楽しく学校生活を送ることができるとともに、学校内外で貴重な経験をすることができました。本校に御力添えいただいた全ての皆様に、心より御礼申し上げます。

ありがとうございました。これからも「チーム上石神井」として、よろしく願いいたします。

3月行事予定

- 1(木) 保護者会(5,6年) 5時間授業(5,6年)
卒業を祝う会(6年 5校時)
- 2(金) 1/2成人式(4年 5校時)
保護者会(3,4年) 5時間授業(4年)
- 5(月) 委員会 卒業式会場準備(5年 1校時)
- 7(水) 避難訓練
東京ガスの話(6年)
- 8(木) 学校保健委員会
- 12(月) 卒業式会場準備(5年 6校時)
- 20(火) 給食終了
- 22(木) 修了式 2時間授業(1~4年)
卒業式予行 4時間授業(5・6年)
- 23(金) 卒業式
- 24(土) 春季休業始

平成30年度 4月前半行事予定

- 5(木) 新6年生 9時登校
- 6(金) 始業式 入学式
- 9(月) 定期健康診断始 発育測定(2~6年)
給食始(2~6年) 委員会
- 10(火) 保護者会(4,5,6年) 4時間授業(4,5,6年)
- 11(水) 安全指導
- 12(木) 発育測定(1年)
- 13(金) 1年給食始
保護者会(1,2,3年) 4時間授業(1,2,3年)



クラブ活動

クラブ活動は、学年や学級の枠を越え、共通の興味や関心を追求する中で交流を深めるというねらいで活動しています。充実した活動が行えるよう、1回の活動時間を60分としています。教員は、子供たちが個性を伸ばしながら異学年の友達と協力して自主的な活動が行えるよう支援しています。

本年度の上小のクラブ活動は、年間15回、以下の14クラブでした。

- 運動系(4)・・・球技、運動、卓球、バドミントン、
- 文化系(10)・・・茶道、クッキング、お琴・合奏、室内遊び(囲碁、将棋、昔遊び など)
パソコン、手芸、科学自然、演劇、マンガ・イラスト・工作、書道

2月5日と19日に、3年生はクラブ見学を行いました。4月からどのクラブに入るか、これから考えます。他の学年も今までに入っていなかったクラブから選んで、新年度のクラブを決めていきます。クラブ活動は、普段の授業では経験できないことが経験できたり、他学年との交流を深めたりすることができる貴重な時間です。多様な経験を経ながら、個性を伸ばして行ってほしいと思います。

たてわり班活動

～6年生から下級生へのメッセージ～

*** 赤色班 ***

- ◆色々な遊びを楽しんでくれて、うれしかったよ。たくさん思い出が作れました。どうもありがとう。(赤1班より)
- ◆今まで楽しい縦割り活動があった。来年も協力して、みんなが仲良くなれるような班を作ってください。(赤2班より)
- ◆みんな言うことをしっかり聞いてくれて、とてもまとめやすかったです。楽しい時間をありがとうございました。(赤3班より)
- ◆みんなに温かい笑顔ももらい、とても元気が出たよ。「笑顔満開マックのポテト君」が似合っているね。ありがとう(赤4班より)
- ◆一つ上の学年に上がって、やることが増えると思いますが、みんななら、すてきな縦割りが作れると思います。これからもがんばってください。(赤5班より)
- ◆ぼくたちの考えたたてわり遊びを笑顔でやってくれてありがとう。給食交流や遊びをこれからも仲良く盛り上げていてね。(赤6班より)

*** 青色班 ***

- ◆みなさんと活動した時間は私たちの思い出です。次はみなさんが班を盛り上げてください。ありがとうございました。(青1班より)
- ◆私たちが考えた遊びを楽しんでくれて助かりました。今度はみなさんが縦割り班を引っ張る番です。ありがとうございました。ファイト!(青2班より)
- ◆私たちの話を聞いて、楽しく遊んでくれてありがとう。とても楽しかったです。私たちが卒業しても頑張ってください。(青3班より)
- ◆今まで楽しい時間をありがとうございました。みんなと食べる給食や遊びはとても楽しかったです。1年間本当にありがとうございました。(青4班より)
- ◆楽しい時間をありがとうございました。みんなが遊びを楽しんでくれてとても嬉しかったです。これからも頑張ってください。(青5班より)
- ◆みなさん、いつも楽しませてくれてありがとう。6年生は大変な仕事が多くなるけれど、君たちならきっとできると思います。頑張ってくださいね。応援しています。(青6班より)

*** 黄色班 ***

- ◆この一年間のたてわりは楽しかったですか。私達6年生は、たてわり活動がすごく楽しかったです。今まで本当にありがとうございました。(黄1班より)
- ◆鬼ごっこやその他の遊びでみんなが笑って遊んでいたのが嬉しかったです。1年間ありがとうございました。(黄2班より)
- ◆たてわり、みんなで盛り上げてくれてありがとう。最初はどんな人がいるか心配だったけど、仲良くなれて楽しかったよ。(黄3班より)
- ◆いつもみんなが場を和ませてくれたので僕らも話しやすかったよ。最初は静かだけど、遊びはみんな楽しそうでした。次の学年もがんばれ。(黄4班より)
- ◆みんなが、僕達が考えた遊びで笑ったり、楽しそうに遊んでいたのが嬉しかったです。これからも頑張ってください。(黄5班より)
- ◆今までありがとうございました。ドッジボールでみんながとても楽しそうにできて良かったです。これからも頑張ってください。(黄6班より)

3月の生活目標

一年間をしっかりとめくろう

一年のまとめの月となりました。学校では、学習のまとめとともに、今まで使った教室や道具の後片付けなどを行っていきます。この一年に、学び、身に付けた力を振り返り、新しい学年への節目となるよう、励ましていきます。御家庭でも、お子様が頑張ったことを一つでも多く褒め、新しい学年への希望や期待、心構えなどをつくる機会としていただくとありがたいです。